

NOUVEL HAY MAGAZINE

SANS FRONTIÈRES

Sos & Victoria Petrosyan : la couleur pour credo



"Il y a belle lurette que le « défilé de mode » magique de Sos et Victoria Petrosyans n'est plus, dans notre milieu, un secret d'initié et pourtant il était sur toutes les lèvres lors du congrès du MZvD (Magischer Zirkel von Deutschland - la fédération allemande de magie) 2005 à Sindelfingen où, sur un rythme électro endiablé ils changèrent leur garde-robe complète en quelques secondes et reçurent une standing ovation.

Le numéro est un subtil mélange de pyrotechnie, de transformisme, de musique et de chorégraphie. La belle Victoria aux cheveux rouge vif devient alors la femme de rêve de nombreux maris, car elle est capable de se changer en un clin d'œil sans atermolement et sans voir les vêtements s'amonceler devant l'armoire. Il n'est pas besoin d'ajouter que sur scène elle est très attirante et finement sexy.

Sos et Victoria sont partenaires sur scène mais aussi dans la vie. Leur plus grande fierté et le centre de leur couple sont leur deux enfants Sos Jr. et Tigran. Ils sont très éveillés et les suivent partout dans le monde, apprenant, comme si de rien était, la langue du pays lors des longs engagements. En outre, la progéniture pratique la magie. À 9 et 12 ans, les deux garçons trouvent la magie « trop cool » et leur réussite est déjà presque aussi grande que celle de leur parents.

Il est dès lors facile de parler des Petrosyan comme d'une « famille de la magie ». De plus ils sont très gentils, éminemment avenants et très simples. Quand ma fille de neuf ans, Jessica, a vu une vidéo de leur numéro, elle a immédiatement été enchantée par les changes de costumes. Elle voulait absolument faire la connaissance de la charmante Victoria. Cela n'a posé aucun problème aux Petrosyan d'autant qu'ils se produisaient alors au Friedrichsbau-Variété à Stuttgart. La chaleur

avec laquelle ils ont accueilli ma famille doit être soulignée car elle est typique.

Sos (né en 1972 en Arménie) a gravi les pentes de la carrière artistique : il est entré à l'académie du Bolshoï à l'âge de 6 ans où il étudia la danse et la chorégraphie. Il doit à son père, directeur du Cirque national d'Arménie, d'avoir appris à jongler et d'avoir ravi, avec son premier numéro, les prix les plus importants, et en particulier du « Cirque de demain » à Paris en 1991.

Ultérieurement le célèbre transformiste italien Arturo Brachetti lui inspira une nouvelle présentation de l'art traditionnel russe des changements de costumes. C'était le début de la nouvelle génération de transformistes que représentent fièrement Sos et Victoria dans le Monde.

Victoria (née en 1978 en Russie) appartient aussi à une famille du cirque : son père est le directeur technique du jury moscovite du cirque Nikulin où sa mère s'occupe de la mise en lumière. Les espoirs des parents de la voir terminer des études de droit ne se sont pas réalisés car Victoria a, depuis 2000, retrouvé ses racines artistiques et elle se présente maintenant sur les plus grandes scènes du monde au côté de son mari.

Les Petrosyan ont été maintes fois récompensés pour leur numéro de transformistes. Mais leur répertoire va bien au-delà de ce que l'on connaît habituellement d'eux : Le « petit magicien » avec la blonde Victoria hante également le monde de l'animation, des grandes illusions, du close-up ou encore de l'escapologie avec une Victoria aux chevaux bleus. Leur interprétation unique et gracieuse de la canne volante est certainement ce que l'on peut voir de meilleur au monde avec cet effet. Il n'est donc pas étonnant que le carnet d'engagements des Petrosyan soit complet des années à l'avance. Leur tournée internationale qui les a vu participer au festival international du cirque en Chine ou au World Magic Seminar au Japon en 2007, ou encore leur engagement pendant plusieurs mois en 2008 au Big Apple Circus à New-York en 2008, ne leur ont pas fait oublier leur pays d'accueil actuel où ils se produisent cette année. Ils ont ainsi retrouvé le MZvD, pour lequel ils représentent une véritable vitrine.

Source : sosmagic

Sos and Victoria Petrosyan are a German-Armenian/Russian husband and wife [quick-change artist](#) act.^{[1][2][3]}

Sos & Victoria Petrosyan "The World Best Quick Change Act" The Fashion Design Creator - The

Transformationists The lightning-fast and world famous Quick Change artists Sos & Victoria have perfected their modern interpretation of traditional performance art by combining fashion, stage-craft, and sleight-of-hand in a display that has dazzled audiences all over the world.

Fashion designer Sos Petrosyan has created an entire fashion line of 'haute couture'. Sos has revolutionized the traditional performance art of Quick Change. Delivering to women all over the globe the ultimate dream of being able to change effortlessly into one glamorous outfit after another at impossibly fast speed.

The remarkable two-time "Wizard Trophy" Award Winners and four-times Guinness World Record Winners in High-Speed Costume Change Illusions (16 costumes in just 120 seconds) will leave you breathless. Masters of quick couture, this dapper duo are always prepared and dressed to impress. A flick of the wrists, a twist, and a twirl are all it takes for them to transmute their apparel into looks for any occasion. There is only one thing about Sos & Victoria don't 'quick change'... is their ability to be the absolute best at what they do!

WHAT IS A QUICK CHANGE ACT? The Quick Change is a performance style in which a performer clandestinely changes within seconds from one costume into another whilst in front of a befuddled audience.

Sos Petrosyan was born [Yerevan, Armenia](#), on May 27, 1972. Victoria Petrosyan was born in Moscow on July 9, 1978. Twice World Champions of Quick Change Illusion - Guinness World Book, London. The Best Cabaret Duo of the World 2008 - World Magic Awards, Los Angeles, US. The Fastest Quick Change Magician a World - International Merlin Award, New York, US.

German - Armenian/Russian duo Sos and Victoria Petrosyan "The New Generation of Quick-Change Artists" are four times Guinness World Records holders in High-Speed Costume Change Illusion. 2007 - 16 costumes in 2 minutes in Germany. 2008 - 11 costumes in 1 minute in China. 2008 - 12 costumes in 1 minute in Italy and in 2011 they have done another Guinness World Record - 13 costumes in 1 minute. They began in 1991 in Moscow. Magic Circle of Germany /MZvD/ decided to present Sos & Victoria as the Best Magic Act in 2007. Duo Petrosyan Awarded - The Best Magician of the Year and International World Merlin Award in the USA for the fastest quick change act in the world. They are the only magicians in the world who have gained this Oscar twice. In Los Angeles, they got a World Magic Award for the Best Cabaret Duo 2008.

In 2010 Sos and Victoria Petrosyan gained a Guinness World Record on the French TV Show [Le plus grand cabaret du monde](#) in Paris - 19 costumes. Sos and Victoria have been awarded by the Magic Circle in Germany the "Best Writer of the Year 2010" for the books: "Women's Dress Transformation" Part 2 and "Men's Suit Transformation" Part 1 www.quick-change-products.com. All the tricks and transformation costumes used in their performances have been developed by Sos.[1]

In 2011 they got to the semi-final of the German TV Show [Das Supertalents](#). In 2012, they performed in at the "China International 'Great Wall' Magic Carnival" at Beijing, where 20 magicians, FISM winners, presented their dazzling performances in a theater for thousands of people, in a magical battle that lasted for three days. Sos and Victoria Petrosyan received the only Gold Medal for Stage Competition. There were also 2 Silver and 3 Bronze Medals.

In 2016, they auditioned for [America's Got Talent \(season 11\)](#), they got 4 yeses in the audition and made it through to the quarterfinal, but was sent home afterward.

References

1. ^ "[Conozca a los hermanos Petrosyan, el número que reemplazará a Felo en Viña](#)". *El Mercurio*. 18 February 2010. Retrieved 2 June 2012.

2. ^ "Kleiderwechsel im Sekudentakt". *Stuttgarter Zeitung*. 3 November 2006. p. 26.
3. ^ "Des artistes arméniens établissent un nouveau record". *Nouvelles d'Arménie*. 20 June 2011. Retrieved 2 June 2012.

External links

[Official](#)

source : wikipedia